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●李文浩宣布無限期停運「長社力」。 fb截圖
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●羅冠聰發文
發相稱在中秋
與多名亂港分
子團聚，當中
不少人成為
HKDC要員。
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●張國鈞嘲攬炒派「兄弟爬山，各有各食」。
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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）香港
國安法實施一年多，社會回復繁榮穩定
的效果立竿見影。香港特區政府律政司
司長鄭若驊日前在《香港律師》撰文表
示，香港國安法實施後，本地商業活動
持續蓬勃發展、司法獨立受憲制保障，
所謂「不慎觸犯香港國安法而誤墮法
網」的說法並無根據。她強調，只要我
們緊記基本法的初心，維護國家主權、
統一和領土完整，不要作出任何威脅或
損害香港憲制秩序的行為，無理由相信
普通法在將來不再適用。
鄭若驊指出，自國安法在去年6月30
日生效及實施後，秩序得以恢復，香港
重新成為一個包容、理性和穩定的社
會。她指，本地商業活動持續蓬勃發
展，並舉例說2019年在香港的新股集
資額為 3,142 億元，2020 年上升至
3,975億元。她重申︰「香港國安法非
但沒有針對合法的商業活動，事實上更
提供了有利營商和投資的穩定環境。」
同時，香港的司法獨立受憲制保障。

鄭若驊表示，香港是世界上唯一擁有真
正英漢雙語普通法體系的司法管轄區，
也是中國唯一的普通法司法管轄區。香

港普通法的發展，無疑會充分考慮香港
獨特的社會價值觀和營商環境，體現香
港作為內地以外最具中國特色的城市和
中國以內最國際化的城市。憑藉普通法
體系，我們享有獨特優勢，可以從事與
中國內地往來的中間業務，促進境內外
資本流動和投資。

「誤墮國安法」之說站不住腳
對於社會上一些無理批評，鄭若驊強

調，香港國安法並沒有以任何方式干涉
司法獨立，法院對民商事案件的管轄權
在香港國安法生效後保持不變，所謂
「不慎觸犯香港國安法而誤墮法網」的
懼怕並無根據。她指出︰「香港國安法
清楚列出所規定的四類罪行之元素，當
中包括所需的行為和意圖，而控方負責
在毫無合理疑點下舉證相關意圖。故
此，指稱有可能會無意中違反香港國安
法之說，絕對站不住腳。」
鄭若驊表示，只要我們緊記基本法的

初心，維護國家主權、統一和領土完
整，不要作出任何威脅或損害香港憲制
秩序的行為，根本不會有任何理由相信
普通法在將來不再適用。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）在2019年成
立、曾協助推動美國通過「香港人權與民主法
案」的海外組織「香港民主委員會（HK-
DC）」，日前發表聲明宣布創會主席楊錦霞
將會卸任，並由已離開香港的學聯前秘書長周
永康接任，亂港分子如梁繼平、羅冠聰等都在
此組織。香港多名政界人士昨日接受香港文匯
報訪問時表示，「HKDC」一直勾結外國勢
力，美國政府是其背後一個很大的推手，呼籲
香港社會要認清這些人是為誰做事，並對他們
以所謂「國際戰線」禍港說不。
上月23日，朱牧民和許田波同時辭去「HK-

DC」董事會職務，未有透露原因，由楊錦霞
任董事會主席。是次人事變動後，除了周永康
即時就任「HKDC」新一屆董事會主席外，梁
繼平亦成為新任執行總監，台灣人林倢也加入
董事會，羅冠聰就繼續留任顧問等。
聲明又指，「HKDC」今周會開始新工作，
並與華盛頓的相關政策部門會面及舉辦活動，
又稱會「繼續為香港民主而戰」云云。對於加
入「HKDC」一事，周永康在facebook上稱
「國際線」是「全球『反中』浪潮、『重光』
香港之旅中必不可少的一條路徑」。

諸亂港逃犯成下一批反中棋子
事實上，梁繼平及羅冠聰日前亦發布與周永

康、張崑陽、林倢、邵嵐等的合照，指終由英
國倫敦抵達美國華盛頓，並形容各人正討論香
港前程云云。

民建聯立法會議員葛珮帆批評，「HKDC」
一直勾結外國勢力，反中亂港，周永康與羅冠
聰等人更是由外國一手培養，為他們提供資源
的支援以及安排曝光機會等，讓該組織坐大，
並成為所謂「國際戰線」的大台。她相信，未
來「HKDC」一定會有很多抹黑香港以至中國
的動作，認為駐港國安公署應該對他們進行國
際緝捕，同時特區政府也需及時澄清外國勢力
針對性的抹黑。她呼籲港人要看清有關人等的
真面目、看清他們為誰做事，抵制他們所謂的
「國際戰線」。
民建聯立法會議員何俊賢批評，2019年亂港
分子黃之鋒、何韻詩等人以所謂「證人」「受
害者」身份出席美國國會涉港法案聽證會，並
為「HKDC」成立大肆造勢，同日「HK-
DC」在美國華盛頓國會山宣布正式成立，由

此可見美國政府是「HKDC」背後的推手，以
建立反動基地。他認為，周永康與羅冠聰等人
受外國勢力培植，所謂「國際戰線」亦只是亂
港分子勾結外國勢力禍港的把戲，加上事實上
周永康的言論已經觸犯香港國安法，因此駐港
國安公署應該接手調查，特區政府亦需要全面
配合相關行動。
香港政協青年聯會常務副主席陳志豪批評，
這些亂港分子經常「叫人衝，自己鬆」，自己
離開香港加入外國的政治組織，難免令人聯想
到與外國勢力的關係。他認為，是次中秋節這
些亂港分子聚在一起肯定會商討如何搞亂香
港，涉嫌違反香港國安法，因此駐港國安公署
應該徹查。他並認為，事實上在現時的國際形
勢下，各國都想與中國保持良好關係，認為有
關人等想禍港的想法太天真。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）「台
灣殺人案」死者潘姓少女的母親在中秋
節當日發放錄音，指已經是第四個沒有
女兒一起度過的中秋節，仍然痛心難
過，冀香港特區政府重新考慮讓案件在
香港審理。香港特區政府保安局昨日回
應表示，只要台灣當局不再政治操弄，
批准陳同佳入境，雙方警務單位便可隨
即展開行程安排研究，以認真和務實的
態度處理事件，案件就能得到了結。
保安局發言人表示，特區政府一直

希望陳同佳盡早赴台承擔法律責任，
這點由始至今都沒有改變。香港的
《刑事事宜相互法律協助條例》不適
用於台灣地區，而香港的法律亦只容

許就針對某案件展開刑事偵查而取得
的證據用於該香港案件，特區政府必
須依法辦事。香港現時沒有法例容許
特區政府強行將陳同佳送到台灣地
區，香港特區政府亦沒權就自首的
事，代陳同佳作決定或安排。
發言人指出，該案件發生在台灣地

區，台灣當局已掌握有關案件的主要
證據，包括法理鑑證、閉路電視記錄
等，只要台灣當局不再政治操弄，容
許陳同佳赴台，案件就會了結。香港
特區政府已多次指出，解決事件的主
導權在台灣當局，只要台灣當局批准
陳同佳入境，雙方警務單位可隨即展
開行程安排研究。

周永康班人所謂嘅「HK-
DC」其實都係佢哋嘅圍爐嘢，

真正引起廣大網民關注嘅，係佢哋再一次完美
上演「叫人衝，自己鬆」。日前中秋佳節，遠
在美國嘅羅冠聰、張崑陽、周永康等人歡聚，
仲聲稱好掛住「手足」。不過，呢啲開心飲食
嘅相就惹來好多人不滿，質疑「手足」「看見
佢地（哋）個笑容，有無心理作用覺得佢地
（哋）響（嚮）度笑緊你做咗佢地（哋）免費
condom（棄卒）？」羅冠聰日前喺fb發帖，
話自己中秋節有啲「感慨」，仲不忘抽水話
「賢學思政」班人俾人拉，而佢哋作為「逃亡
人士」，亦要「制衡」「惡勢力」喎，仲自稱
「我們這群努力鋪墊回家之路的孩子，在這個
局勢，就更應該互相支持」添（）。咁係點
互相扶持呢？咪就係出嚟飲飲食食歡聚下囉。
fb專頁「上一代欠你什麼？」就發文斥責：

「坐緊監坐完監等坐監又或者其他一身蟻嘅
『手足』，見到呢班老早就唔同大家齊上齊
落，『快人一步．理想達到』着草去咗外國嘅
leader（頭目）可以咁優（悠）閒，中秋佳節
響美國聚埋一齊飲嘢，有乜感受？有無諗過之
前不同組織、工會、黃店不停眾籌和遊行時，
一個個紅白藍捐款運走話幫『手足』啲錢去曬
（晒）邊？而呢班人而（）家又係靠乜維
生？而同樣係『抗爭』，點解你又無佢地
（哋）呢種精彩人生呢？看見佢地（哋）個笑
容，有無心理作用覺得佢地（哋）響（嚮）度
笑緊你做咗佢地（哋）免費condom？」
民建聯立法會議員張國鈞就話「兄弟爬山，
各有各食」，並揶揄：「其實『手joke』越墮
落，佢哋越快樂……點解？唔墮落又點樣賣
慘？唔賣慘又點樣繼續呃人入錢去把酒言歡？
只係好多人仲係唔肯面對真相！」

《輔仁媒體》主編容樂其亦食花生地表示：
「心情複雜，勇敢地走下去。」
同時，好多網民都睇唔過眼。「Mikami

Yua」揶揄：「勇敢哋走咗去。」「Lok Kit」
問：「咁開心唔知傾咩？我諗話題離不開問大
家cap左（咗）幾錢過泥（嚟），美金加港
幣。」 ●香港文匯報記者鄭治祖

九龍區在任的區議員本周五進行宣誓，涉及油尖旺、深水埗、九龍城、黃大仙和觀塘5區共56名區議員。

曾在議辦門口張貼「藍絲與狗」告示的深水埗區議員李文浩，21日晚突然在facebook上宣布無限期停運「長

沙灣社區發展力量」（「長社力」），並稱會繼續「炮轟不義政權，與暴政鬥爭到底」云云。多名政界人士昨

日接受香港文匯報訪問時批評，李文浩的言行明顯沒有悔過之心，更不斷煽動仇恨，可見其黑暴之心不死。

他們認為特區政府要在其宣誓時做好把關工作，不能讓李文浩蒙混過關。 ●香港文匯報記者 鄭治祖

身為「長社力」主席的李文浩前晚發帖稱，「長社力」無限期停止運作，又謂「長社力」是為「推動香港民主進
程而成立」，但現時香港「民主陷入大倒退」，又聲言「在中共強加『干預』下，『一國兩制』、司法制度，

蕩然無存」云云。他直言，繼續運作組織並以組織專頁名義發言，將會「變得雞肋」，且會令「義工」身處「不必
要危險之中」，故結束「長社力」，並揚言會在自己的專頁上「炮轟不義政權，與暴政鬥爭到底」云云。

昔炒作「藍絲與狗」今盲反宣誓
「長社力」曾在fb發文稱政府要求區議員宣誓是「輸打贏要」「唔承認選舉結果」云云。
民建聯深水埗區議員劉佩玉批評，李文浩曾經在深水埗區議會會議期間，公然作出「在國際社會間，
中國人三個字等同於過街老鼠」等辱華言論，加上曾在議辦門口張貼「藍絲與狗」告示，直斥他並非真
誠擁護基本法和效忠香港特區。她認為，即使李文浩宣布無限期停運「長社力」，都不能逃避法律責
任，而且他明顯沒有悔過，因此特區政府必定要在其宣誓時做好把關工作，不能讓其蒙混過關。
民建聯深水埗區議員何坤洲批評，李文浩曾經以政治立場區別對待和服務市民，已經不配成為

區議員，現時該聲明中的言論換湯不換藥地繼續製造仇恨，更揚言會在自己的fb專頁「炮轟不
義政權，與暴政鬥爭到底」，可見其黑暴之心不死，目的並非想回頭是岸，反而是變本加
厲，因此特區政府應該嚴格把關，不能讓這種反中亂港分子宣誓成功，禍亂
香港。
「元朗監察議會聯盟」召集人李月民批評，或許李文浩知道自

己大難臨頭，所以才會宣布無限期停運「長社力」，並將所有責
任都攬在身上，以此包庇隱藏其他相關分子，令人質疑「長社
力」背後是否有不可告人的秘密。現時很多反中亂港分子辭任
區議員後利用其「人氣」「吸金」，不排除李文浩亦想用激
進的言論維護吸引部分人支持。他表示，絕對
相信特區政府辦事公正，認
為李文浩一定會被DQ（喪
失區議員資格）。

●撐黑暴、侮辱市
民、散播危害國安信
息等等，李文浩明
顯沒有悔過。
資料圖片


